

新型コロナウイルス感染症拡大防止に向けた ゴールデンウィークを迎えるに際しての協力要請

ゴールデンウィークが感染拡大を防止するための一つの重要な時期と言われております。鹿児島県において今後感染が拡大するかどうか、それはゴールデンウィーク中の行動にかかっていると思っております。一人一人の行動が、この鹿児島に感染が拡大するかどうか鍵を握っております。

ついては、学校関係者の皆様におかれましては、以下のことについて御協力いただくよう、強く要請いたします。

まず、児童生徒、学生、教職員に対し、臨時休業や遠隔授業を行うこととなった趣旨を十分に御説明の上、不要不急の帰省や旅行など、都道府県をまたいで移動することは絶対に避けるよう、徹底した御指導を強くお願いします。

県外に移動した方がいた場合には、鹿児島県に帰って来られてから2週間の外出自粛をしていただき、マスク着用など咳エチケットを徹底してください。また、毎日体温を測定し、発熱等の症状が出たら、帰国者・接触者相談センターへ御相談ください。

学校という集団生活の場においては、感染拡大防止に向けて、特にクラスターを発生させることが絶対にないよう、御協力をよろしくお願いいたします。

令和2年4月21日

鹿児島県知事 三反園 訓